



# Comunicado de prensa

1400 Independence Ave. SW  
Washington, DC 20250  
[FPAC.BC.Press@usda.gov](mailto:FPAC.BC.Press@usda.gov)

## El USDA ofrece asistencia en caso de desastre a los productores agrícolas de Ohio afectados por la sequía

**Columbus, Ohio, 5 de septiembre de 2024** - Las operaciones agrícolas en Ohio se han visto significativamente afectadas por la reciente sequía. El Departamento de Agricultura de los EE. UU. (USDA, por sus siglas en inglés) dispone de asistencia técnica y financiera para ayudar a los agricultores y ganaderos a recuperarse de estos fenómenos meteorológicos adversos. Los productores afectados deben ponerse en contacto con su Centro de Servicios del USDA local para informar de las pérdidas y obtener más información sobre las opciones del programa disponibles para ayudar en su recuperación de las pérdidas y daños a los cultivos, la tierra, la infraestructura y el ganado.

### Asistencia en caso de desastre del USDA

Los ganaderos que sufrieron pérdidas de pastoreo para el ganado cubierto debido a la sequía en tierras de propiedad privada o arrendadas en efectivo pueden ser elegibles para el [Programa de Desastre de Forrajes para Ganado de 2024 \(LFP, por sus siglas en inglés\)](#). Para participar en el programa LFP, los productores deben poseer, arrendar en efectivo o en acciones, o contratar la cría de ganado elegible, proporcionar pastos o tierras de pastoreo al ganado elegible en la fecha de inicio de la sequía calificada, certificar que sufrieron una pérdida de pastos debido a la sequía y presentar un informe de superficie a la Agencia de Servicios Agrícolas (FSA, por sus siglas en inglés) para todas las tierras de pastoreo para las que se reclama una pérdida de pastos. La FSA mantiene una lista de [condados elegibles para el LFP](#) y realiza actualizaciones todos los jueves.

Mientras tanto, el [Programa de Asistencia de Emergencia para Ganado, Abejas y Peces de Granja](#) (ELAP, por sus siglas en inglés) ofrece a los productores elegibles una compensación por los costos superiores a los normales de transporte de agua y alimento para el ganado, así como el transporte del ganado a las áreas de forraje u otras áreas de Asistencia de pastoreo. Para el ELAP, los productores deben completar una notificación de pérdidas y una solicitud de pago a su oficina local de la FSA, a más tardar en la fecha límite de solicitud anual del programa, el 30 de enero de 2025, para las pérdidas del año calendario 2024. El ELAP también ayuda a los apicultores comerciales que experimentan una pérdida de alimento debido a las condiciones de sequía y que pueden necesitar comprar alimento a corto plazo para mantener a las abejas melíferas hasta que se disponga de materia prima natural adicional.

Además, los horticultores y viveristas elegibles pueden ser elegibles para recibir asistencia de costo compartido a través del [Programa de Asistencia para Árboles](#) (TAP, por sus siglas en inglés) para replantar o rehabilitar los árboles, arbustos o vides elegibles. El TAP complementa el [Programa de Asistencia para Desastres de Cultivos no Asegurados](#) (NAP, por sus siglas en inglés) o la cobertura de seguro de cultivos, que cubre el cultivo, pero no las plantas o los árboles en todos los casos. Para el TAP, la solicitud al programa debe presentarse dentro de los 90 días posteriores al desastre o de la fecha en que la pérdida de los árboles, arbustos o vides sea evidente.

"Una vez que pueda evaluar el impacto en su operación, asegúrese de ponerse en contacto con la [oficina local de la FSA en su condado](#) para informar de manera oportuna todos los daños y pérdidas de cultivos, ganado e infraestructura agrícola", dijo John Patterson, Director Ejecutivo Estatal de la FSA en Ohio. "Para acelerar la asistencia de la FSA en caso de desastre, probablemente necesitará proporcionar documentos, como: registros agrícolas, inventario del rebaño, recibos y fotografías de los daños o pérdidas".

La FSA también ofrece una variedad de [préstamos agrícolas](#) directos y garantizados, incluidos préstamos agrícolas operativos y de emergencia, a los productores que no pueden obtener financiación comercial. Los productores en condados con una designación de desastre primario o contiguo pueden ser elegibles para [préstamos de emergencia](#) a bajo interés para ayudarlos a recuperarse de las pérdidas físicas y de producción. Los préstamos pueden ayudar a los productores a sustituir bienes esenciales, comprar insumos como ganado, equipos, alimento y semillas, cubrir los gastos de vida de la familia o refinanciar deudas relacionadas con la granja y otras necesidades.

Además, la FSA ofrece varias opciones de servicio de préstamos disponibles para los prestatarios que no pueden hacer los pagos programados de su deuda de los programas de préstamos agrícolas a la agencia debido a razones fuera de su control.

## **Gestión de riesgos**

Los productores que tengan protección contra riesgos a través del [Seguro Federal de Cosechas](#) o del [NAP](#) de la FSA deben informar de los daños a los cultivos a su agente de seguro de cultivos o a la oficina de la FSA. Si cuentan con un seguro de cultivos, los productores deben notificar la pérdida a su agente dentro de las 72 horas posteriores al descubrimiento inicial de los daños y realizar un seguimiento por escrito dentro de los 15 días.

En el caso de los cultivos cubiertos por el NAP, se debe presentar un [Aviso de pérdidas \(CCC-576\)](#) dentro de los 15 días de que la pérdida se hizo evidente, excepto en el caso de los cultivos cosechados a mano, que deben notificarse en un plazo de 72 horas.

"El seguro de cultivos y otras opciones de gestión de riesgos del USDA se ofrecen para ayudar a los productores a gestionar el riesgo, porque nunca sabemos lo que la naturaleza tiene reservado para el futuro", dijo Brian Frieden, Director de la Oficina Regional de la Agencia de Gestión de Riesgos (RMA) del USDA que cubre Ohio. "Los tiempos de desastre pueden ser difíciles para los productores, y deben mantenerse en estrecho contacto con su agente de seguro de cultivos. Los productores pueden estar seguros de que los proveedores de seguros autorizados, los liquidadores de pérdidas y los agentes tienen experiencia y están bien capacitados para manejar este tipo de eventos."

## Conservación

El [Programa de Conservación de Emergencia](#) (ECP, por sus siglas en inglés) de la FSA puede ayudar a los propietarios de tierras con asistencia financiera y técnica para implementar medidas de emergencia de conservación de agua. Se puede autorizar la siembra y el pastoreo de emergencia de acres del Programa de Reserva de Conservación (CRP, por sus siglas en inglés) para brindar alivio a los productores ganaderos en áreas afectadas por una sequía grave. Las solicitudes de siembra y pastoreo de emergencia deben ser aprobadas por la FSA antes de que comience la actividad.

El Servicio de Conservación de Recursos Naturales (NRCS, por sus siglas en inglés) del USDA puede ayudar a los agricultores a que sus operaciones sean más resilientes ante la sequía en los próximos años. Mediante la planificación y las prácticas de conservación que mejorarán la salud del suelo y la conservación del agua, los agricultores pueden reducir las futuras pérdidas de cultivos debidas a la sequía y mejorar la resiliencia ante las condiciones climáticas cambiantes. Puede haber ayuda financiera disponible para implementar prácticas de conservación a través del [Programa de Incentivos a la Calidad Ambiental](#).

Los daños a largo plazo de la sequía pueden incluir la pérdida de producción de forraje en pastos y campos, y el aumento de la erosión por el viento en los campos de cultivo no protegidos con prácticas de salud del suelo. Los productores pueden visitar su Centro de Servicios del USDA local para obtener más información sobre estos efectos, las posibles tácticas de recuperación y cómo tomar medidas para que sus tierras sean más resistentes a la sequía en el futuro.

"El Servicio de Conservación de Recursos Naturales puede ser un socio muy valioso para ayudar a los propietarios de tierras en sus esfuerzos de recuperación y resiliencia", dijo John Wilson, Conservacionista Estatal del NRCS en Ohio. "Nuestro personal trabajará individualmente con los propietarios de tierras para hacer evaluaciones de los daños y desarrollar enfoques centrados en la recuperación efectiva de la tierra".

## Más información

Puede encontrar más información sobre la asistencia en caso de desastre del USDA en [farmers.gov](https://www.farmers.gov), incluidos recursos del USDA específicos para los productores afectados por la sequía. Estos recursos incluyen la [Herramienta de descubrimiento de asistencia en caso de desastre](#), [La Hoja Informativa de desastres de un vistazo](#) y la [Hoja Informativa sobre desastres naturales y el Seguro de cultivos](#). Además, FarmRaise ofrece un [centro educativo de la FSA](#) con herramientas de decisión de LIP y ELAP, así como vídeos de recursos para préstamos agrícolas. Para los programas de la FSA y del NRCS, los productores deben ponerse en contacto con su [Centro de Servicio del USDA](#) local. Para obtener asistencia con una reclamación de seguro de cultivos, los productores y propietarios de tierras deben ponerse en contacto con su [agente de seguro de cosechas](#).

El USDA influye cada día en la vida de todos los estadounidenses de muchas maneras positivas. Bajo la administración Biden-Harris, el USDA está transformando el sistema alimentario de los Estados Unidos centrándose más en una producción local y regional de alimentos más resiliente, mercados más justos para todos los productores, medidas que garanticen el acceso a

alimentos saludables y nutritivos en todas las comunidades, la creación de nuevos mercados y fuentes de ingresos para los agricultores y productores que utilizan prácticas alimentarias y forestales climáticamente inteligentes, con inversiones históricas en infraestructuras y capacidades de energía limpia en las zonas rurales de los Estados Unidos, y comprometiéndose con la equidad en todo el Departamento mediante la eliminación de barreras sistémicas y a través de la creación de una fuerza de trabajo más representativa de los Estados Unidos. Para obtener más información, visite [usda.gov](https://www.usda.gov).

#

*El USDA es un proveedor, empleador y prestamista que ofrece igualdad de oportunidades.*